

# Le pôle culturel ouvre ses portes mardi

## 1 Du monde pour l'inauguration

Elus, sous-préfet, représentants d'associations mais aussi la directrice, le directeur de l'école de musique, il y a avait du monde vendredi dernier pour l'inauguration officielle des lieux. «*Puissent nos administrés saisir l'opportunité que leur offrent désormais les élus de s'approprier ce pôle culturel,*» a lancé Marc Bonef lors de son discours d'inauguration.

## 2 Ouverture mardi 25 février

C'est officiellement mardi 25 février que la médiathèque ouvrira ses portes, pour le début des vacances scolaires. Le lundi 10 mars, l'école de musique prendra ses quartiers dans les salles de classes à gauche de la bibliothèque.

## 3 Un lieu «magique à mettre en lien avec le monument qui est en face»

Vice-président du Conseil Régional, Olivier-Chapuis-Roux était également présent, il a évoqué la «*magie du lieu au petit matin quand on le regarde à travers la brume du canal.*» Également, membre de l'association des Amis du château, il a également lancé : «*Il ne reste plus qu'à faire la liaison avec le monument qui est en face, le passé vivant de l'histoire locale.*»

## 4 Découvrez les lieux en avant-première et en vidéo

Flashez le code à l'aide de votre smartphone et visionnez notre vidéo sur la découverte de la médiathèque.



## 5 La médiathèque, quand ? combien ? comment ?

La médiathèque sera ouverte du mardi au samedi. Le mardi de 15h à 20h, le mercredi de 9h30 à 18h30, le jeudi et le vendredi de 16h à 18h30 et le samedi de 9h30 à 16h30. Il sera possible d'emprunter jusqu'à 4 livres, 3 CD, 2DVD et une liseuse pendant quatre semaines. L'inscription est de 5 euros pour les habitants du canton, 15 euros pour les autres. Gratuit pour les moins de 18 ans.

Textes et photos

Arnaud Brasseur